

El rector defiende el desarrollo de la especialización inteligente en la región

En una jornada organizada en colaboración con la Red Castellano-Manchega de Desarrollo Rural (Recamder)

ELPERIÓDICO

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) acogió el pasado miércoles 8 de abril en el Campus de Toledo la jornada 'Estrategia de especialización inteligente RIS3 de Castilla-La Mancha y su Desarrollo Territorial: Importancia del sector agroalimentario', organizada en el marco del acuerdo con la Red Castellano-Manchega de Desarrollo Rural (Recamder). En el acto inaugural, el rector, Miguel Ángel Collado, apeló a la colaboración entre agentes en el desarrollo de dicha estrategia y agradeció el esfuerzo de los investigadores de la UCLM para conseguir una región "más próspera, más desarrollada y más justa".

El Gobierno regional, los grupos de desarrollo rural, las empresas del sector, la banca y los investigadores son los agentes "en sentido amplio" llamados a colaborar para de-



Ángel Exojo, María Luisa Soriano y Miguel Ángel Collado en la apertura de la jornada.

sarrollar en Castilla-La Mancha la estrategia de especialización marcada por la iniciativa europea RIS3. Collado afirmó que la UCLM "quiere seguir liderando la I+D+i con ayuda de las administraciones" y subrayó la labor de los investigadores "que captan fondos en convocatorias cada vez más competitivas".

El rector destacó la participación en esta jornada de investigadores de todos los

campus y de las distintas ramas del conocimiento vinculadas con el sector agroalimentario, agradeció su trabajo "en beneficio de la sociedad" y manifestó que la UCLM "seguirá apostando por la región y colaborando en su desarrollo". Collado incidió también en el interés de la iniciativa "para intercambiar puntos de vista y reflexiones, descubrir fortalezas y seguir avanzando" y formuló

su deseo de mantener esta cooperación "aportando conocimiento".

La consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, reiteró que el sector agroalimentario es "núcleo de la economía y vector de promoción internacional", mientras que el presidente de Recamder, Ángel Exojo, reivindicó el papel de las personas para aplicar la estrategia de especialización inteligente.

La candidatura del PSOE se reúne con la Banda de Música de Socuéllamos

ELPERIÓDICO

Continuando con la ronda de reuniones que la candidatura del PSOE a las elecciones municipales del próximo 24 de mayo está manteniendo con distintos colectivos y asociaciones de Socuéllamos, la candidata a la Alcaldía, Elena García Zalve, acompañada por algunos de sus compañeros, se ha reunido en los últimos días con la directiva de la Banda de Música de este municipio. En la reunión los socialistas escucharon las demandas de este colectivo, con el que ya se habían reunido en otras tres ocasiones a lo largo de la legislatura. En esta reunión también se trató sobre la necesidad de oficializar los estudios que en la actualidad se ofertan en la Escuela de Música, algo a lo que García Zalve se comprometió, anunciando que iniciará los trámites necesarios para exigirlo a la Administración.

Medina critica a PSOE y UPyD por su actuación frente al POM

La candidata popular a la Alcaldía de Socuéllamos asegura que estos dos grupos desconocen el proceso de aprobación del Plan de Ordenación Municipal

ELPERIÓDICO

La concejala de Urbanismo y candidata popular a la Alcaldía, Pruden Medina, ha criticado tanto a PSOE como a UPyD por su actuación frente al Plan de Ordenación Municipal. La edil del PP asegura que estos dos grupos "desconocen el procedimiento de aprobación del POM". En este sentido, afirma que la petición de la agrupación magenta de que no se remita a la Consejería la aprobación inicial del POM no responde a la realidad que este proceso vive. "El POM ya se aprobó inicialmente -explica Medina- y se envió a la Consejería para su revisión. Este grupo no está al día y, no sé si por desconocimiento o con mala fe, está confundiendo a los vecinos".

Sobre el escrito remitido por distintos profesionales y al

que se han adherido tanto PSOE como UPyD, Medina ha señalado que "en el momento en el que la Consejería remita de nuevo el POM se harán rectificaciones y correcciones de errores". Será en este punto -según ha explicado la concejala- cuando "podremos estudiar el documento de estos profesionales. Aún así no entendemos por qué esas alegaciones no se han hecho en su momento".

Del mismo modo, Medina lamenta que "los socialistas se permitan criticar cuando yo conozco de primera mano el POM, porque he trabajado en él, he recibido a los vecinos y he estado en contacto con los profesionales. Se han estimado muchas alegaciones y se ha escuchado a todo el mundo. Por contra, el trabajo del PSOE se limita a folio y medio de alegaciones".

30.000 euros para el I Plan Local de Empleo 2015

El Ayuntamiento de Socuéllamos ha puesto en marcha el I Plan Local de Empleo 2015, con un presupuesto de 30.000 euros. Este plan está dirigido a aquellas personas a las que les quedan 30 días o menos de cotización para poder cobrar algún tipo de subsidio o prestación por desempleo. Por otra parte, el Ayuntamiento socuellamino va a contar con el Plan de Empleo de Zonas Rurales Deprimidas para la contratación de 58 trabajadores con un presupuesto de 183.425 euros. Este plan incluirá dos proyectos diferentes: adecuación del medio ambiente local con la contratación de 50 personas en dos turnos (32 trabajadores de junio a septiembre y 18 de septiembre a diciembre), y pintura de edificios e infraestructuras municipales (con la contratación de 8 personas durante el verano).

El Ayuntamiento publica el pliego de condiciones para la gestión de la Torre del Vino

El Ayuntamiento de Socuéllamos acaba de publicar el pliego de condiciones para la gestión indirecta del Museo Torre del Vino. El plazo de contratación será de cinco años prorrogable un año más. El adjudicatario se hará cargo de la dirección del Museo Torre del Vino y deberá promoverlo y potenciarlo mediante el desarrollo, la promoción y la oferta de actividades culturales que fomenten la afluencia de visitas y ofrezcan nuevas alternativas de ocio a la ciudadanía y al turismo. Además, se encargará de la apertura al público y del cobro de las entradas al museo, así como las que correspondan a otras actividades y talleres, todo ello de obligada fiscalización por el Departamento Municipal de Intervención. El importe de licitación asciende a 60.000 euros. El adjudicatario está también obligado a la contratación indefinida de dos trabajadores a jornada completa.